



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0042/2024

San Mateo Atenco, Estado de México, 15 de enero de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y POLICÍA MUNICIPAL ASEGURAN AUTOMÓVIL RELACIONADO CON UN ROBO CON VIOLENCIA A TRANSPORTISTA

- *El hecho delictivo se suscitó el pasado 5 de enero.*
- *Para su localización se efectuó el análisis de las cámaras de videovigilancia de la infraestructura de la entidad.*

Derivado de inteligencia e investigación, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal lograron asegurar un automóvil posiblemente vinculado a la comisión del delito de robo a transportista con violencia. En la acción, los elementos detuvieron a tres hombres quienes fueron presentados ante las autoridades correspondientes para deslindar responsabilidades.

El pasado 5 de enero, el Centro de Mando estatal atendió una llamada a través de la línea nacional de emergencias 9-1-1. Esta llamada informó sobre el ilícito antes mencionado, sucedido en la colonia Buenavista. Inmediatamente, se procedió al análisis videográfico, identificándose el uso de un vehículo marca Volkswagen, modelo Jetta, color gris.

A raíz de esta información, se determinó la zona por la que el automóvil transitaba. Efectivos de ambas corporaciones desplegaron entonces un operativo de búsqueda, el cual culminó en el barrio Guadalupe. Allí, visualizaron un automotor que coincidía con las características reportadas.

Con estricto apego al protocolo de actuación, las fuerzas del orden interceptaron al vehículo y confirmaron con el Centro de Monitoreo mexiquense que era el mismo señalado en la alerta. Tras leer los derechos que la ley confiere, detuvieron a Luis "N", de 32 años; Israel "N", de 27 años; y Flavio "N", de 28 años. Los detenidos fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se definirá su situación jurídica.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de nuestras redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

